



20歳のメッセージ

司会



成人証書授与



平成25年成人式

みとよで育ち 20歳を迎えて

平成25年成人式が1月13日、マリノウエーブで行われ、新成人運営スタッフの進行により、心に残る式典となりました。参加した新成人542人の姿は、堂々として頼もしく、誇らしいものでした。



成人を迎えられた皆さん おめでとうございます！

～ 三豊ふるさと大使からのメッセージ ～



要 潤さん

ぼくは18歳の時に、三豊市を離れました。それからたくさんの人に出会い、たくさんの方の支えをいただいて、今のぼくがあると思っています。ぼくが一番大切にしているのは人と人の「縁」です。昨年、三野町の本門寺で凱旋公演をさせていただきましたが、そのときも昔からお世話になっている方にお手伝いいただき、見事成功させることができました。

皆さんも、今隣にいる人、小さい頃からお世話になっている人、たくさんの方のご縁を大切に、社会に出て頑張ってください。



馬淵英俤可さん

皆さんが生まれた1992年は、私がオーディションに合格して東京に出た年でもあります。皆さんの中には自分の夢を追って三豊を離れた人も、一生この三豊で過ごしていかうという人もいます。子どもの頃に見た風景やそこで経験したことはずっと消えることはありません。ふるとは温かく、力強く、背中を押してくれる、そんな存在だと思います。

大人になることは、自由も責任も自分持ちです。皆さんが自分の信じる道を歩んでくださることを、心から応援しています。

平成25年三豊市成人式に出席した新成人に、成人式記念品（記念写真・式典DVD）・成人証書をお送りします。送付先は、成人式の案内状と同じ住所へ2月下旬にお送りします。

▼問い合わせ
生涯学習課 ☎62-1113



実行委員



受付



目標

☆ 周りの人のことを思って行動できる大人になりたい。

☆ 自分の行動に責任をもてるようにする。

☆ 来年度から県外に行くので学業を頑張りたい。

ふるさと三豊への思い

☆ わたしにとって、三豊市は20年間住んできた居心地の良い場所。今年から県外に出るが、また帰ってきたい。

☆ 保育の勉強をしているので三豊市に帰って、市の幼稚園や保育所で働きたい。

☆ 今は県外にいるが、三豊はとも心が温かくなる場所なのでいづれ帰ってきたい。自分の子どもも三豊市で育てたい。

20歳になった
今の思いを
インタビュー

